
 

第３９６回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和５年５月８日（月） 午後６時５８分 ～ 午後８時０１分 

場所  ： 高浜公民館２階 会議室４ 

出席者 ： 教育長 村田 好史    教育長職務代理者 田中 温子 

     委員  江川 雅也    委員  濱野 秀子 

委員  堀口 克博 

事務局 ： 局長  千坂 浩一郎   次長  小林 英文 

次長  奥野 泰久    主査  岩井 由紀子 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３９５回高浜町教育委員会（３月臨時会）会議録の承認について 

村田教育長・江川委員・濱野委員 

 

（３）議事日程 

 

第１ 会議録署名委員の指名について 

      江川委員・堀口委員 

 

第２ 会期の決定について 

      ５月８日から５月８日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

委 員 ：特になし 

教育長 ：主な出来事、行事等について報告 

          （小中学校卒業式、小中学校入学式、文芸協会事業、スポーツ 

協会表彰式、青葉山トレイルマラソン大会、全国学力調査、 

郷土資料館春季特別展 等） 

 

第４ 議案第１０号 令和５年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第２号） 

           について 

    [事務局から説明 … 可決〕 



《各委員からの質問等》 

 （江川委員） 学校支援人材配置事業の会計年度任用職員について、フルタイム 

        とパートタイムの付け替えで額が変わっていないのはなぜか。 

（事 務 局） 時間給に換算すると変わらない。フルタイムでは働けない方が多 

       く、パートタイムでの多様な働き方に対応することとした。 

 

議案第１１号 高浜町学校給食事業運営基金条例の制定について 

   [事務局から説明 … 可決]  

 

《各委員からの質問等》 

（江川委員） 通常の予算ではなく基金という別枠で積み立てていく意味は何か。 

（事 務 局） 額が大きな事業になると、その時の財政需要を見極めながら計画 

       的に積み立てていくのが望ましいやり方とされている。 

（江川委員） 通常の予算ではなく基金にすることで教育委員会の了解なく町長 

       が自由に使えるということか。 

（事 務 局） どのように積み立ててお金を工面するかということは町長部局側 

       のことだと認識している。 

（江川委員） 給食センターの調理等業務委託は、様々な値上がりがある中で、 

       金額が高い時に契約となってしまうのか。 

（事 務 局） １５年間で約２５億円以内という条件でプロポーザルを行っており、 

       その中には値上がり分も見込んである。 

 

（４）その他 

    ◎学校教育パンフレット「まなび」第３版について 

  （江川委員） まなびの掲載ページを見ると、高校生入寮費助成などリンクが不 

         完全なところがある。 

（事 務 局）  確認して対応する。 

 

◎次回の開催日程について 

令和５年８月２日（水） １９時～ 

 

（５）教育長の閉会宣告 

 


